

Au cours des années 1990, des millions de Russes ont renoncé à l'athéisme et se sont tournés vers Dieu. Un professeur d'astronomie de l'université de Saint-Petersbourg a fait cette déclaration, qui traduit bien l'expérience d'un grand nombre de ses compatriotes après la chute du communisme :

"J'ai cherché un sens à la vie à travers mes recherches scientifiques, mais je n'ai trouvé aucune réponse fiable.

Mes collègues semblaient ressentir le même vide. En étudiant l'étendue et la complexité de l'univers à travers mon